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ПЛЕЙ-ОФФ, 1/8 ФИНАЛА 
РЕЗУЛЬТАТЫ ДНЯ 

 
 

2 марта 2016 года: 
 
 

«Торпедо» - «Сарыарка» - 1:2 ОТ (1:1, 0:0, 0:0, 0:1). Голы: Рымарев – Лааксонен, 
Казаков. Счет в серии: 2-2. 
 
«Зауралье» - «Ермак» - 1:2 ОТ (0:1, 1:0, 0:0, 0:1). Голы: Шакуров – Первухин, 
Озолиньш. Счет в серии: 1-3. 
 
«Молот-Прикамье» - ХК «Рязань» - 4:3 (0:0, 4:2, 0:1). Голы: Андриянов, Ремезов, 
Карпин, Пискунов – Денежкин, Елесин, Томилин. Счет в серии: 2-2. 
 
ХК «Саров» - «Нефтяник» - 1:5 (0:0, 1:1, 0:4). Голы: Жуков – Зиазов, Ядроец, 
Файзуллин, Макаров, Насыбуллин. Счет в серии: 0-4. 
  
 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 
 
 

4 марта 2016 года: 
 
17.00. «Торос» - «Спутник». Матч № 5. 
19.00. ТХК – «Челмет». Матч № 5. 
19.00. «Динамо» - «Буран». Матч № 5. 
19.00. «СКА-Нева» - «Ижсталь». Матч № 5. 
 
 

5 марта 2016 года: 
 

12.00. «Ермак» - «Зауралье». Матч № 5. 
14.00. «Сарыарка» - «Торпедо». Матч № 5. 
17.00. ХК «Рязань» - «Молот-Прикамье». Матч № 5. 
 
 

6 марта 2016 года: 
 
15.00. «Челмет» - ТХК. Матч № 6. 
15.00. «Спутник» - «Торос». Матч № 6. 
 
 

7 марта 2016 года: 
 
17.00. «Торпедо» - «Сарыарка». Матч № 6. 
17.00. «Молот-Прикамье» - ХК «Рязань». Матч № 6. 
 
 
 
 



ТАБЛИЦА ПЛЕЙ-ОФФ 
 

1/8 ФИНАЛА 
1. ТХК 

16. «Челмет» 
2:2 

(2:3 ОТ, 3:1, 1:4, 1:0 ОТ2, 0:0, 0:0) 
3. «Торос» 

14. «Спутник» 
2:2 

(3:0, 3:0, 2:4, 1:4, 0:0, 0:0) 
5. «Буран» 

12. «Динамо» 
3:1 

(5:4 ОТ, 5:4 ОТ, 3:2, 1:2, 0:0) 
7. «СКА-Нева» 

10. «Ижсталь» 
1:3 

(3:0, 1:4, 4:6, 1:3. 0:0) 
2. ХК «Рязань» 

15. «Молот-Прикамье» 
2:2 

(2:3 2ОТ, 4:1, 4:3, 3:4, 0:0, 0:0 ) 
4. «Нефтяник» 

13. ХК «Саров» 
4:0 

(3:1, 3:1, 2:0, 5:1) 
6. «Ермак» 

11. «Зауралье» 
3:1 

(1:0, 3:2, 1:3, 2:1 ОТ, 0:0) 
8. «Сарыарка» 
9. «Торпедо» 

2:2 
(1:2, 2:3, 5:3, 2:1 ОТ, 0:0, 0:0) 

 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Дмитрий Сидляров («Динамо») – 6 (2+4) очков. 
 
Снайперы:  
Эдуард Гиматов («Ижсталь») – 3 гола. 
 
Ассистенты:  
Иван Груздев («Буран») – 5 очков. 
 
Бомбардиры-защитники:  
Иван Груздев («Буран») – 5 (0+5) очко. 
 
Снайперы-защитники:  
Дмитрий Акишин («Динамо») – 2 гола. 
 
Вратари (% отраженных бросков):  
Тимур Билялов («Нефтяник») – 97,8 процентов. 
 
Вратари (коэффициент надежности):  
Тимур Билялов («Нефтяник») – 0,75. 
 
Вратари (сухие игры):  
Евгений Лобанов («Торос») – 2 матча. 
 



Плюс-минус:  
Андрей Абрамов («Буран») – «плюс 7». 
 
Победные голы:  
Владислав Ефремов («Динамо») – 1. 
 
Штрафное время:  
Михаил Дыньков («Ермак») – 31 минута.  
 
ОФИЦИАЛЬНО 
ДИСКВАЛИФИКАЦИЯ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
На 58-й минуте матча «Зауралье» (Курган) – «Ермак» (Ангарск), состоявшегося 1 
марта 2016 года, защитник гостей Михаил Дыньков нарушил правила 
против против защитника хозяев Алексея Чечина.  
 
Спортивно-дисциплинарный комитет, изучив эпизод, принял решение оставить 
без изменений наложенное на него наказание по Правилу 536 б (Нарушение 
правил с использованием колена) «Правил игры в хоккей КХЛ, ВХЛ, МХЛ 2015-
2016» – Большой штраф плюс автоматически Дисциплинарный до конца игры 
штраф (5мин+20мин) – п.1.7. Статьи 69.  
 
Учитывая умышленные действия защитника «Ермака» и характер нанесенной 
травмы, принято решение о дополнительной дисквалификации на 3 матча. 
 
Таким образом, Михаил Дыньков пропустит 4 игры. 
 
НОВОСТИ 
КАРАГАНДА РАВНЯЕТ СЧЕТ В СЕРИИ, «НЕФТЯНИК» ПЕРВЫМ ИДЕТ ДАЛЬШЕ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
В Усть-Каменогорске выяснилось, что в казахстанском дерби еще 
отнюдь не вечер. В Кургане «Ермак» все же цепляет гостевую победу. В 
Перми счет в серии снова становится равным. А в Сарове уходят в 
отпуск. Обо все этом и многом другом – в обзоре четвертых матчей 1/8 
финала плей-офф ВХЛ. 
 

ОШИБКА ДНЯ 
«ТОРПЕДО» – «САРЫАРКА» – 1:2 ОТ 

 
Перед стартом усть-каменогорской части серии «Торпедо» и «Сарыарки», только 
ленивый не «похоронил» карагандинцев, которые умудрились проиграть оба 
домашних матча. Казалось, что судьба казахстанского дерби предрешена. Но 
третий и четвертый матчи показали, что в нем еще отнюдь не вечер! 
 
Накануне «Сарыарка» смогла вернуться в серии, выиграв 5:3. Тем самым, она 
гарантировала себе, как минимум, еще один домашний матч. Но ведь одно дело 
ехать в родные края при счете в серии 1-3 и совсем другое – при 2-2. Поэтому 
желто-черные из кожи вон вылезли, чтобы сравняться с «Торпедо» по количеству 
побед. 



 
В отличие от матча накануне, на этот раз пиршества голов болельщики не 
увидели. В основное время случилось всего два взятия ворот, да и те в самом 
дебюте первого периода. Хозяева открыли счет на 4-й минуте, гости ответили на 
11-й. Причем гол в ворота «Торпедо» выглядел совсем необязательным и 
случился из-за грубейшей ошибки защитника, подарившего на ровном месте 
шайбу Лааксонену. 
 
А потом началась борьба в ожидании ошибки соперника. У «Торпедо» был 
прекрасный шанс в середине матча, когда оно пять минут имело большинство 
после удаления до конца матча Никиты Иванова. Но первой в начале овертайма 
ошибку допустила все же оборона усть-каменогорцев, давшая Казакову 
беспрепятственно выехать из-за ворот и расстрелять Демидова. Счет в серии 
стал равный 2-2, она снова переезжает в Караганду, и при этом точно еще 
вернется в Усть-Каменогорск. 
 
- Ключевой момент в игре, я считаю, был во втором периоде, когда мы 
выстояли пять минут при игре четыре на пять. Где-то вратарь давал 
уверенность игрокам, - заметил главный тренер «Сарыарки» Вадим 
Епанчинцев. 
 
- Игра равных соперников. Много моментов было у обеих команд. Ну, а в 
овертайме игра идет до ошибки. И, к сожалению, эту ошибку допустили мы. 
Все начинается с нуля, - сказал в свою очередь наставник «Торпедо» Мисхат 
Фахрутдинов. 
 
Счет в серии: 2-2. 
 

ОВЕРТАЙМ ДНЯ 
«ЗАУРАЛЬЕ» – «ЕРМАК» – 1:2 ОТ 

 
В серии «Ермака» и «Зауралья» форвардам особо не разгуляешься, потому что 
голы им даются с превеликим трудом, и большого их количества в матчах нет. 
Каждая из команд в этой серии уже по три раза уходила со льда максимум с 
двумя голами – то есть «баранкой», одним или двумя. А уж три гола для 
соперников вообще стали чем-то за гранью фантастики, и автоматически ведут к 
победе. 
 
Такая низкая результативность связана в первую очередь с личностями вратарей 
– Ильясом Гафиуллиным у «Зауралья» и Денисом Франскевичем у «Ермака». 
Но как выяснилось, у Гафиуллина есть хороший сменщик – более опытный 
Сергей Агеев, сыгравший в домашних матчах. Впрочем, обоим вратарям очень 
помогают защитники, вот, к примеру, в этом матче они с учетом овертайма 
отразили менее 30 бросков каждый. Как итог, в основные 60 минут игры включили 
всего 2 гола – ангарчане забили в дебюте, хозяева в середине встречи. А 
победный гол «Ермака» случился на 70-й минуте. И теперь он в шаге от выхода в 
четвертьфинал, а серия переезжает в Ангарск. 
 
- Очень тяжелый матч и он держал всех в напряжении до последней минуты, - 
заметил после матча главный тренер «Ермака» Марат Аскаров. - По своей 
команде скажу, что выстояли, вытерпели и победили. 
 



- Как обычно бывает, не забиваешь ты – забивают тебе, - вздохнул в свою 
очередь наставник «Зауралья» Альберт Логинов. - Вообще, в третьем периоде 
игра в неравных составах, к сожалению, подкачала. Не клеится игра в этом 
компоненте у команды. Видимо, выходим очень расслабленными, надеемся друг 
на друга. В результате – не получается никакой игры. 
 
Счет в серии: 1-3. 
 
 

ДЕСЯТИМИНУТКА ДНЯ 
«МОЛОТ-ПРИКАМЬЕ» – ХК «РЯЗАНЬ» – 4:3 

 
Победив в овертайме первого матча, пермский «Молот-Прикамье», казалось бы, 
захватил инициативу в серии. И уж, как минимум, перехватил у рязанцев 
преимущество своей площадки. Но следующие две игры вернули все на круги 
своя – последовали две победы команды Вячеслава Уваева, и в случае успеха в 
четвертом матче «горожане» возвращались бы домой не просто на коне, а с 
реальной возможностью завершить все здесь и сейчас. 
 
И маститый Александр Гулявцев прекрасно это понимал, а потому максимально 
настроил своих подопечных на победу. Но особо важные и доходчивые слова 
пришлись, видимо, все же не на момент перед встречей, а на первый перерыв. 
Потому что после него «молотобойцы» буквально снесли соперника с площадки – 
за десять минут они смогли поразить ворота гостей четырежды, и остановились 
только после замены в «рамке» рязанских ворот Петрова на Белова. Интересно, 
что при этом в протоколе результативными действиями отметились сразу 11 
пермяков, а 2 (1+1) очка набрал только Карлин. Ну, и два гола были забиты 
хозяева в большинстве. 
 
Но если вы думаете, что после этого «Молот-Прикамье» спокойно довел дело до 
победы, то ошибаетесь, либо просто не знаете нынешних пермяков. Еще до 
перерыва «Рязань», которая, кстати, славится в лиге тем, что почти никогда не 
отступает, забила дважды, и превратила третий период в триллер. В итоге на 
последней минуте «горожане» смогли реализовать положение «6 на 4», но на 
большее времени им не хватило. Зато они тоже занесли себе в актив две 
реализации большинства. Ну и у них нашелся форвард, набравший 2 (1+1) балла 
– Александр Денежкин. 
 
Теперь серия при равном счете вновь переезжает в Рязань, но обязательно 
вернется и в Пермь. 
 
- Второй период сделал всю игру. Этот отрезок повернул игру не в ту колею, 
которую мы хотели, - заметил после матча наставник ХК «Рязань» Вячеслав 
Уваев. - Хороший момент, это то, как мы прореагировали на это. Потому что 
4:0, это совершенно неприятный счет. Но мы вернулись в игру, неплохо 
сыграли третий период, но этого было мало.  
 
Отметим и еще один важный момент в игре. В «рамке» пермских ворот в этот 
вечер полноценно дебютировал 17-летний голкипер Георгий Анаркулов. До 
этого он сыграл за «молотобойцев» всего 14 минут во втором - гостевом – матче 
серии. И все! 
 



- У нас на протяжении нескольких последних матчей, в том числе и в плей-офф, 
в воротах играл постоянно Никита Ложкин. По его предыдущему матчу скажу: 
может где-то на усталости, но у него есть потеря концентрации, которая 
привела к необязательным голам, - заметил Гулявцев. - Дали ему отдохнуть. Ну 
и так скажем, мы рискнули. Тем более, что Георгия нам все равно нужно 
проверять в играх. В Рязани он показал себя с хорошей стороны. Поэтому и 
доверили ему этот матч. Ну, а Никита Ложкин сейчас отдохнет, и со свежими 
силами вернется в строй. 
 
Счет в серии: 2-2. 

 
 

ДО СВИДАНИЯ ДНЯ 
ХК «САРОВ» – «НЕФТЯНИК» – 1:5 

 
В этой серии логика борьбы была ясна с самого начала. Если бы ХК «Саров» все 
же смог расчехлить свои пушки и стал забивать, если бы его форвардов, впавших 
в какую-то непонятную зимне-весеннюю спячку, все же прорвало, у него появился 
бы шанс. Потому что сомнений в том, что «Нефтяник» свое обязательно забьет – 
не было, и команду Ришата Гимаева крайне сложно обыграть одним забитым 
голом. 
 
Но сколько саровчане ни подбирали ключи к воротам Тимура Билялова, сколько 
ни пытались заставить его нервничать и пропускать голы, ничего у них толком не 
вышло. Во всех встречах серии. Вот и в четвертом матче команда из 
Нижегородской области отличилась всего один раз, но счет к тому моменту был 
уже 0:1. То есть «атомщикам» для победы надо было забивать еще, а это 
непросто, потому что этот гол стал всего третьим для команды за все встречи. 
 
В итоге, конечно, победили гости, которые за один только третий период забили 
четырежды - на гол больше саровчан образца всех четырех матчей. Ну, а 
ключевыми стали первые две минуты заключительного отрезка, в которые 
уместились два гола «Нефтяника». Особо поусердствовали у альметьевцев 
Насыбуллин и Ядроец, набравшие по 2 (1+1) очка. Также отметим, что по 
броскам в этот вечер «Саров» превзошел гостей 27-19. 
 
Так что «Нефтяник» стал первым четвертьфиналистом сезона, а саровчанам 
первым из участников плей-офф было пропето «До свидания!». 
 
- Несмотря на то, что выиграли эту серию с «сухим» счетом, нам было 
непросто играть с «Саровом». Команда неуступчивая, с характером. Мы 
бились в каждом матче, - заметил после матча наставник «Нефтяника» Ришат 
Гимаев.  
 
- Мы боролись за победу в каждом матче. И на этот раз - в третьем периоде - 
нужно было лезть в атаку. Забивать, а вместо этого, мы наделали кучу 
ошибок и «смазали» концовку, - заметил в свою очередь главный тренер ХК 
«Саров» Игорь Аверкин. 
 
Счет в серии: 0-4. 
 
 



МИСХАТ ФАХРУТДИНОВ: ВСЕ НАЧИНАЕТСЯ С НУЛЯ 
 
Источник: пресс-служба «Сарыарки». 
 
В Усть-Каменогорске местное «Торпедо» уступило в овертайме карагандинской 
«Сарыарке» - 1:2. Теперь счет в серии 1/8 финала плей-офф равный – 2-2. После 
матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Ключевой момент в игре, я считаю, был во втором периоде, когда мы выстояли 
пять минут при игре четыре на пять. Где-то вратарь давал уверенность игрокам, - 
заметил главный тренер «Сарыарки» Вадим Епанчинцев. - Хочу поздравить всю 
Караганду с победой. Готовимся к домашней игре.  
 
- Игра равных соперников. Много моментов было у обеих команд. Ну, а в 
овертайме игра идет до ошибки. И, к сожалению, эту ошибку допустили мы. Все 
начинается с нуля, - сказал в свою очередь наставник «Торпедо» Мисхат 
Фахрутдинов. 
 
МАРАТ АСКАРОВ: МАТЧ ДЕРЖАЛ В НАПРЯЖЕНИИ ДО ПОСЛЕДНЕЙ МИНУТЫ 
 
Источник: пресс-служба «Зауралья». 
 
В Кургане местное «Зауралье» уступило в овертайме ангарскому «Ермаку» - 1:2. 
Сибиряки еще больше увеличили преимущество в серии 1/8 финала плей-офф 
ВХЛ, теперь счет в ней 3-1 в их пользу. После матча наставник гостей Марат 
Аскаров дал к нему свой комментарий.  
 
- Скажу коротко: очень тяжелый матч и он держал всех в напряжении до 
последней минуты, - заметил Аскаров. - По своей команде скажу, что выстояли, 
вытерпели и победили. Отдыхаем, едем в Ангарск. 
 
АЛЬБЕРТ ЛОГИНОВ: НЕ КЛЕИТСЯ У КОМАНДЫ ИГРА В ПОЛНЫХ СОСТАВАХ 
 
Источник: пресс-служба «Зауралья». 
 
В Кургане местное «Зауралье» уступило в овертайме ангарскому «Ермаку» - 1:2. 
Сибиряки еще больше увеличили преимущество в серии 1/8 финала плей-офф 
ВХЛ, теперь счет в ней 3-1 в их пользу. После матча наставник хозяев Альберт 
Логинов дал к нему свой комментарий.  
 
- Как обычно бывает, не забиваешь ты – забивают тебе, - вздохнул Логинов. - 
Вообще, в третьем периоде игра в неравных составах, к сожалению, подкачала. 
Не клеится игра в этом компоненте у команды. Видимо, выходим очень 
расслабленными, надеемся друг на друга. В результате – не получается никакой 
игры. Что ж, едем дальше, в Ангарск. Серия продолжается. 
 
ВЯЧЕСЛАВ УВАЕВ: ВТОРОЙ ПЕРИОД ПОВЕРНУЛ ИГРУ НЕ В ТУ КОЛЕЮ, 
КОТОРУЮ МЫ ХОТЕЛИ 
 
Источник: пресс-служба «Молота-Прикамья». 
 



В Перми местный «Молот-Прикамье» оказался сильнее ХК «Рязань» - 4:3, и 
сравнял счет в серии 1/8 финала плей-офф ВХЛ. После матча наставник гостей 
Вячеслав Уваев дал к нему свой комментарий.  
 
- Скажем так: второй период сделал всю игру. Этот отрезок повернул игру не в ту 
колею, которую мы хотели, - заметил Уваев. - Хороший момент, это то, как мы 
прореагировали на это. Потому что 4:0, это совершенно неприятный счет. Но мы 
вернулись в игру, неплохо сыграли третий период, но этого было мало. Готовимся 
к следующей игре с пониманием того, что серия стала для нас короче.  
 
- Как чувствует себя Артем Маслов, получивший накануне травму после 
удара коленом Евгения Дубовицкого?  
- Слава богу, все обошлось. Там был серьезный ушиб. Но в четвертом матче он 
сыграл. 
 
АЛЕКСАНДР ГУЛЯВЦЕВ: УДАЛЕНИЯ НАС ЧУТЬ ВНОВЬ НЕ СГУБИЛИ 
 
Источник: пресс-служба «Молота-Прикамья». 
 
В Перми местный «Молот-Прикамье» оказался сильнее ХК «Рязань» - 4:3, и 
сравнял счет в серии 1/8 финала плей-офф ВХЛ. После матча наставник хозяев 
Александр Гулявцев дал к нему свой комментарий.  
 
- Соглашусь с коллегой – исход матча предопределил второй период. К нашему 
сожалению – удаления нас чуть вновь не сгубили, - сказал Гулявцев. - Хотя, 
можно сказать, что и сгубили: 2 гола из 3-х мы пропустили в меньшинстве. Тем не 
менее – одержали победу и начинаем все с начала.  
 
- Прокомментируйте замену вратарской позиции – ответственный матч, и на 
него выходит молодой Георгий Анаркулов…  
- У нас на протяжении нескольких последних матчей, в том числе и в плей-офф, 
играл постоянно Никита Ложкин. По его предыдущему матчу скажу: может где-то 
на усталости, но у него есть потеря концентрации, которая привела к 
необязательным голам. Дали ему отдохнуть. Ну и так скажем, мы рискнули. Тем 
более, что Георгия нам все равно нужно проверять в играх. Мы задействовали его 
и в Рязани, где он отстоял 14 минут, показал себя с хорошей стороны. Поэтому и 
доверили ему этот матч. Ну, а Никита Ложкин сейчас отдохнет, и со свежими 
силами вернется в строй. 
 
РИШАТ ГИМАЕВ: МЫ БИЛИСЬ В КАЖДОМ МАТЧЕ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Саров». 
 
В Сарове местный клуб уступил «Нефтянику» - 1:5, после чего альметьевская 
команда обеспечила себе место в четвертьфинале, так как серия 1/8 финала 
плей-офф завершилась в ее пользу – 4-0. После матча наставник гостей Ришат 
Гимаев подвел его итог.  
 
- Несмотря на то, что выиграли эту серию с «сухим» счетом, нам было непросто 
играть с «Саровом». Команда неуступчивая, с характером. Мы бились в каждом 
матче, - заметил Гимаев. - По этой игре: я благодарен своим ребятам, что 
выстояли и смогли добиться положительного результата. Хочу сказать спасибо 
нашим болельщикам, которые верят в нас. Вместе двигаемся дальше! 



 
ИГОРЬ АВЕРКИН: НУЖНО БЫЛО ЛЕЗТЬ В АТАКУ, ЗАБИВАТЬ, А МЫ 
НАДЕЛАЛИ КУЧУ ОШИБОК 
 
Источник: пресс-служба ХК «Саров». 
 
В Сарове местный клуб уступил «Нефтянику» - 1:5, после чего альметьевская 
команда обеспечила себе место в четвертьфинале, так как серия 1/8 финала 
плей-офф завершилась в ее пользу – 4-0. После матча наставник хозяев Игорь 
Аверкин подвел его итог.  
 
- Мы боролись за победу в каждом матче. И на этот раз - в третьем периоде - 
нужно было лезть в атаку. Забивать, а вместо этого, мы наделали кучу ошибок и 
«смазали» концовку, - заметил Аверкин. - И, тем не менее, из плюсов отмечу, что 
большинство наших игроков получило бесценный опыт игры в плей-офф, так как 
это совершенно другой уровень. И как ни крути, в целом поставленную задачу на 
сезон, команда выполнила, вышла во второй этап и старалась до последних 
секунд. К сожалению, не удалось нам порадовать своих болельщиков, но мы 
благодарим каждого, кто прошел с нами этот непростой сезон, призываем всех 
болеть за нас в будущем году с удвоенной энергией. И в конце марта ждем всех 
на торжественном закрытии сезона. 
 
ПРЕСС-ЦЕНТР 
«БОБРЫ» В ГОРОДЕ, А МЕДВЕДЬ С ОСКАРОМ 
 
Источник: «Sportbox.ru». 
 
Ильназ Загитов признался, что как и Андрей Разин, мог проиграть 
серьезный спор. А Алексей Ждахин заговорил о тряпках и белых 
перчатках. Об этом и многом другом в обзоре недели ВХЛ от Sportbox.ru.  
 

Матч недели 
 
Прошедшая игровая неделя ознаменовалась стартом плей-офф, а на этой стадии 
проходных встреч, как известно, не бывает. Именно поэтому в данную рубрику 
можно включать чуть ли не каждый второй матч 1/8 финала. Но мы остановим 
свой выбор на том, который на данный момент является самым длительным в 
нынешнем сезоне – 26 февраля ХК «Рязань» и «Молот-Прикамье» закончили игру 
только в пятом периоде на отметке 83 минуты и 44 секунды.  
 
Если помните, рязанцы в нынешнем регулярном чемпионате добрались до 
второго места и 100 набранных очков. Но в отличие от оппонентов их опыт 
выступления в плей-офф насчитывает в последние годы всего один раунд. А вот 
«Молот-Прикамье» известный в ВХЛ кубковый боец. Правда, успехи добывали 
другие игроки, ведь прошлым летом пермяки существенно перетряхнули состав, 
но тут, как говорится, они должны были впитать опыт от стен раздевалки и 
главного тренера Александра Гулявцева, собаку съевшего на том, как выступать 
в плей-офф.  
 
И по окончании первого периода могло показаться, что все так и есть. За 
положенные 20 минут «молотобойцы» дважды поразили ворота хозяев. Быстрый 
гол удался Евгению Дубовицкому, всего через пару смен после стартового 
вбрасывания. А едва секундомер отсчитал середину отрезка, как голкипер 



рязанцев Юрий Петров снова вынужден был вынимать шайбу из сетки. На сей 
раз автором взятия ворот стал Иван Захарчук.  
 
И вот тут надо отдать должное рязанцам, рук они не опустили. Больше того, 
хозяева смогли сократить отставание сразу после первого перерыва! И Михаил 
Климчук в своем начинании оказался не одинок. За семь минут до сирены 
Евгений Чесалин сравнял счет, и все в этой игре началось сначала. Естественно, 
команды далее действовали все более осторожно, чтобы не совершить лишней 
ошибки, и в конце концов дело перешло в овертайм. А поскольку буллитной серии 
в плей-офф не предусмотрено, то длился он достаточно долго, до 83-й минуты, 
пока Данила Епимахин не реализовал большинство и не принес «Молоту» 
победу.  
 
После такого длинного матча тренеры на пресс-конференции были очень коротки.  
 
- Хорошая игра, достойная плей-офф, – сказал Александр Гулявцев. – Хочу 
выразить благодарность нашим болельщикам, которые прибыли из Перми 
поддержать команду.  
 
- У нашей команды не совсем получился первый период, – посетовал Вячеслав 
Уваев. – Видимо, сказалось волнение перед переполненными трибунами. Рад, 
что удалось вернуться в игру. В целом, равный матч. Но нам в концовке 
немного не хватило. 
 

Эхо недели 
 
Ни для кого в хоккейном мире не секрет, что прежний наставник «Ижстали» 
Андрей Разин в этом году феерит в «Автомобилисте». Причем как в игровом, так 
и в эпатажном смысле. Нынешний сезон подарил нам схватку Андрея 
Владимировича с Владимиром Плющевым и его ошибку в произношении 
фамилии арбитра. Но, конечно, на этом Разин остановиться не мог, ведь сезон 
только вступил в стадию плей-офф, где «Автомобилист» на равных бьется с 
«Магниткой» Мозякина и Зарипова. Так вот в свое время специалист пообещал, 
что выйдет на тренировку в розовом пиджаке, если его команда окажется в 
кубковой стадии. И вышел! Благо, хоккеисты позаботились о покупке такового 
после того, как обеспечили участие в Кубке Гагарина.  
 
Такая любовь именно к розовому цвету связана, напомним, с тем, что Разин 
практикует следующее наказание провинившихся игроков: плохо сыграл – 
тренируешься в розовом свитере. И в прошлом году в «Ижстали» было точно так 
же. Это привело к серебряным медалям по итогам сезона.  
 
- Нам предлагали вернуть розовые майки для провинившихся игроков, но мы 
отказались, - признался на днях тренер «Ижстали» Константин Маслюков. - На 
мой взгляд, это перебор. Достаточно словами объяснить, что не так, люди же 
понимающие у нас. Так что если есть претензии по игре, разговариваем, 
выясняем причины, если нужно - меняем тактику.  
 
Кстати, выяснилось, что мог попасть на спор и сменщик Разина в Ижевске – 
Ильназ Загитов. И тогда бы Интернет пестрел и его фотографиями.  
 
- Перед первой игрой сезона с «Торосом, я ребятам хотел сказать, что, если 
они выиграют, я подстригусь налысо. Тренеры отговорили. В общем, хорошо, 



что я это не пообещал, ведь мы выиграли кубок за победу в Матче открытия, - 
улыбнулся Ильназ Насихович.  
 

Прогулка недели 
 
7 сентября 2015 года в зале Дворца культуры им И.В.Окунева руководство и 
игроки тагильского «Спутника» проводили традиционную встречу «без галстуков» 
со своими болельщиками. Традиционные вопросы-ответы сменялись 
традиционными шутками, а традиционные пожелания и критика фанатов 
встречались традиционными улыбками игроков и заверениями руководства, 
такими же традиционными.  
 
Но вдруг все пошло не по плану. Встал один из фанатов, который болеет за 
«Спутник» уже очень давно, и заявил, что в случае выхода команды в плей-офф, 
обещает угостить игроков пиццей. Причем Сергей Кряжевских, а именно так 
зовут героя, чтобы это не прошло незаметно и скромно, оказался готов съездить 
за пиццей в другой район города на общественном транспорте в… костюме 
талисмана команды Бобра. Ну, и добавил в конце: «Только знаю я, что у клуба 
два костюма Бобра. Вызываю с собой пресс-секретаря «Спутника» Ирину 
Казанцеву!»  
 
С тех пор в клубе немало утекло не только воды. Практически полностью 
поменялся состав, сменился тренерский штаб, но задачу с команды никто не 
снимал – выход в плей-офф любой ценой. И тагильчане завоевали путевку туда в 
заключительный игровой день «регулярки», заняв в итоге 14-е место.  
 
По долгам, как известно, надо платить, и Сергей и Ирина отправились за пиццей в 
другой район Нижнего Тагила. Прямо в костюмах Бобра. И прямо в общественном 
транспорте. тому же по дороге развлекали встречных людей и особенно детей. В 
общем, забавное приключение получилось.  
 

Поздравление недели 
 
Как известно, в ночь на понедельник по московскому времени знаменитый 
голливудский актер Леонардо Ди Каприо выиграл, наконец, своего первого 
Оскара. А ведь в последние недели о том, сможет ли он это сделать или нет, не 
обсуждал только ленивый. Свершилось!  
 
И естественно, что поклонники Ди Каприо и многие любители кино были очень 
растроганы такой приятной новостью. Среди них оказался и талисман пермского 
«Молота-Прикамья» бурый медведь. Он даже прислал фото того, как 
поддерживает Лео – аж с двумя копиями Оскара, по одной в каждой лапе.  
 
Что же будет, если пермяки замахнуться на «Братину»?  
 

Цитата недели 
 
Как известно, самой раскрученной серией 1/8 финала плей-офф ВХЛ стала битва 
между тверским ТХК и челябинским «Челметом». Вокруг нее идет настоящая 
информационная война, и, как и бывает в подобных ситуациях, летят головы. К 
счастью, только в образном смысле – речь о дисквалификации форварда 
тверичей Сергея Пайора.  
 



Для чего нужно информационное сражение понять довольно легко – чтобы 
вывести соперника из равновесия. И после третьего матча серии в Челябинске 
показалось, что наставник ТХК Алексей Ждахин пропустил «удар», в котором 
говорилось о том, что его команда играет грубо. Во всяком случае, на эту мысль 
наводит его фраза на пресс-конференции, в которой он как будто оправдывается, 
чего в плей-офф, конечно, делать нельзя.  
 
- Не могу понять, получается, что одна команда грязная как тряпки, а другая 
чистенькая, чистыми ручками играет, - заметил Ждахин.  
 

Игроки месяца 
 
Лучшим голкипером февраля признан Антон Кислицын из «Ижстали», который 
провел в пять матчей, одержав три победы и отражая в среднем 96,4 % бросков в 
створ ворот. Коэффициент надежности голкипера составил 1,02. В двух матчах 
Антон оставил свои ворота в неприкосновенности.  
 
Лучшим защитником стал Иван Груздев из «Бурана», на счету которого в девяти 
встречах 5 (0+5) очков при показателе полезности «+9».  
 
Лучшим нападающим стал Денис Мингалеев из «Тороса». Форвард за восемь 
матчей заработал 9 (5+4) очков при показателе полезности «+6». Две шайбы 
Дениса стали победными.  
 
В номинации «Надежда Лиги» первенствовал молодой нападающий из «Динамо» 
Илья Баранов, на счету которого в десяти матчах 7 (2+5) баллов за 
результативность при показателе полезности «+4».  
 
АЛЕКСАНДР СИЛКИН: ГЛАВНОЕ, МЫ ВЕРНУЛИСЬ В ВХЛ И СЫГРАЛИ ДВУМЯ 
КОМАНДАМИ 
 
Источник: «Взгляд-Инфо» (Саратов). 
 
Итоги первого после возвращения Саратова в Высшую хоккейную лигу 
сезона подвел председатель областной федерации хоккея Александр 
Силкин.  
 
В Чемпионате ВХЛ-2015/16 «Кристалл» набрал 34 очка в 49 матчах и стал 25-м из 
26 команд, опередив лишь снятую с розыгрыша «Звезду-ВДВ». До 24-го места – 
восемь очков. «Кристалл-Юниор» в Первенстве ВХЛ стал последним – девятым 
(32 балла в 44 играх).  
 
Однако считать сезон провальным Силкин не согласен.  
 
- Давайте вспомним, как мы возвращались в ВХЛ, когда было принято 
окончательное решение. В начале июля! До старта чемпионата чуть больше двух 
месяцев, а у нас – ни тренеров, ни игроков. Несмотря на это, контрольные матчи 
провели достаточно оптимистично, увидели, что команда вроде боеспособная. А 
потом начались проблемы, которые привели к известному результату. Так что 
сезон получился неоднозначным. Его отличным отражением стал последний матч 
сезона, в котором «Кристалл-Юниор» сначала проигрывал 0:3, потом в 
меньшинстве вышел вперед 5:3, вел 8:4 – но с трудом победил 9:8. Мы могли 
обыграть любого и любому проиграть – причем буквально за период. Теперь надо 



взглянуть на ситуацию со стороны. Пусть эмоции улягутся – выводы надо делать с 
холодной головой.  
 
- И все-таки – смена главного тренера в «Кристалле» и отстранение на два 
матча наставника в «Кристалл-Юниоре» прошли не зря?  
- Когда идет серия поражений, команда попадает в психологическую яму. Ее надо 
встряхнуть, поднять из окопов. Для этого существует ограниченное количество 
способов, и смена тренера – самый очевидный. Мы пытались взбодрить ребят и, 
считаю, отчасти своего добились. Хотя итоговые результаты – все равно 
неутешительны. Будем работать, исправлять ошибки. Главное сделано: мы 
вернулись в ВХЛ, сумели сыграть там двумя командами. Большим подспорьем 
стала передача в ведение Федерации хоккея ледового дворца. С его помощью, за 
счет аренды помещений и проведения мероприятий легче стало решать 
финансовые вопросы. Зарабатывая на спортсооружении, мы теперь отправляем 
деньги напрямую в команды. Это позволяет оплачивать поездки, покупать 
клюшки, иной инвентарь, экипировку.  
 
- Получается, часть денег на сезон «Кристалл» заработал на ледовом 
дворце. А спонсоры клубу помогали?  
- При активной поддержке министерства промышленности и энергетики 
Саратовской области найдены организации, которые - пусть не в большом объеме 
- помогали «Кристаллу». На конец декабря 2015 года область перечислила 15 
миллионов рублей, сам клуб заработал 19 миллионов. Запланировано, что до 30 
апреля из бюджета должно прийти еще 15 миллионов рублей, столько же 
заработаем сами. Тогда из сезона выйдем без долгов. Как минимум – 
постараемся, поскольку текущую экономическую ситуацию не просчитаешь. В 
следующем сезоне будем искать генерального спонсора, поскольку областной 
бюджет сейчас не в состоянии финансировать хоккей и другие виды спорта в 
большом объеме. Сезон закончился для хоккеистов и тренерского штаба, у 
руководства клуба начинается самая ответственная работа.  
 
- Велики сейчас долги у «Кристалла»?  
- Они, конечно, есть. Но благодаря возможности зарабатывать за счет дворца мы 
могли прогнозировать свои затраты. Понимали, что потратить можем не больше, 
чем заработаем. Приходилось занимать, но с осознанием суммы – и сроков, когда 
можем расплатиться.  
 
- Еще один больной вопрос – посещаемость. Даже при свободном входе в 
ЛДС на хоккей приходило меньше зрителей, чем на достаточно дорогой 
«Автодор».  
- Мы не могли привлечь внимание к себе результатом – это раз. Второе – 
сказывались особенности календаря, в соответствии с которым мы проводили 
дома четыре матча за неделю. На каждый – 200 рублей билет, перекусить, 
дорога. А если человек идет не один, а с женой, ребенком? Получается приличная 
сумма. А «Автодор» играет один-два раза за две недели – почувствуйте, как 
говорится, разницу. Естественно, нам надо дорабатывать и маркетинговую 
составляющую, привлекать болельщика. Да и не стал бы я говорить, что на хоккей 
люди не ходили. Свои полторы тысячи человек «Кристалл» собирал всегда. Я 
очень благодарен этим людям, поддерживающим команду, даже идущую на 
последнем месте. Последний матч чемпионата ВХЛ со «Спутником» показал, что 
команда у нас есть. Она бьется и временами показывает зрелищный хоккей. А 
совсем отказаться от платы за вход, как, например, «Протон» (волейбольный клуб 



– Прим.ред.), мы не можем. У нас нет такого бюджета, как у волейболисток, нам 
каждый рубль надо зарабатывать.  
 
- Сколько еще лет федерация хоккея будет распоряжаться ледовым 
дворцом?  
- Нынешний договор истекает 5 августа. Однако вопрос о продлении 
сотрудничества решается, Губернатором дано поручение по этому поводу. 
Возможно, новый договор будет действовать не один год, а больше. Надеюсь, 
ясность наступит уже в марте.  
 
- Легко ли под крышей «Кристалла» уживались хоккей и баскетбол?  
- Поскольку таких крупных спортсооружений в области больше нет, приходится 
искать компромисс. Хоккейный и баскетбольный клуб развели свои календари. 
Сборка-разборка паркета занимала 12 часов. Многие удивлялись, что в 21.00 
заканчивался баскетбол, а в 8.00 у нас уже была ледовая тренировка хоккейной 
спортшколы. Мало того – в последней домашней серии между нашими матчами с 
«Торосом» и «Ижсталью» удалось провести игру «Автодор» - УНИКС.  
 
НЕЗАБЫТЫЕ ИМЕНА 
ВАЛЕРИЙ КОСТИН. ПЕРВЫЙ ОРСКИЙ МАСТЕР СПОРТА 
 
Источник: «Урал56.ru» 
 
В 2010 году свершилось событие, которое болельщики ждали не один год 
– под сводами ледовой арены Орска была размещена первая майка (в знак 
большого уважения служению клубу и достигнутых высот в спорте) под 
номером «25», под ним в «Южном Урале» играл Валерий Костин.  
 
На льду Валерий Костин не давал спуску ни одному форварду соперников, на 
пятачке редко проигрывал единоборства, а уж у борта тем более, помогали и 
физические данные – рост, вес, умение выбрать позицию. Валерий Костин за 
свою карьеру забил не один десяток шайб, видимо, «ходить в атаку» ему 
помогали навыки нападающего, обладал он и мощным броском, смело бросал по 
воротам с дальних дистанций, от синей линии. Отлично понимал действия 
партнеров, умел дать столь важный «первый пас», разрезая тактические 
защитные построения соперников.  
 

ЭПИЗОДЫ ИЗ СПОРТИВНОЙ ЖИЗНИ ВАЛЕРИЯ КОСТИНА 
 
Будущую звезду орского хоккея первым заметил Виталий Бовдуй, который 
усмотрел в форварде Костине защитника.  
 
«Виталий Михайлович окончательно определил мой выбор на хоккейной 
площадке и видимо не ошибся!» - спустя многие годы с благодарностью к своему 
наставнику замечает Валерий Михайлович.  
 
Сначала же был жесткий отбор в хоккейную школу, затем тренировки под 
руководством Константина Трофимовича Грохольского, а с 1968 года (в 
возрасте 16 лет!) Бовдуй пригласил Костина и еще группу перспективных юношей 
в первую команду, которая была одним из лидеров класса «Б» советского хоккея. 
Переучиваться с игрока атаки в игрока обороны было непросто, но Костин никогда 
не боялся трудностей, не отступал.  
 



В памятном 1971 году в Ухте в финале четырех лучших команд класса «Б» он не 
только уверенно играл в основе «Южного Урала» и добыл для Орска путевку в 
класс «А», но и успел со сверстниками отличиться в финале молодежного 
первенства среди команд класса «Б», которое проходило в Ухте незадолго до 
спора взрослых команд – орские юниоры тогда стали чемпионами!  
 
«Молодые были, честолюбивые, за честь родного города готовы были все силы 
на площадке отдать, - поделился своими мыслями Валерий Михайлович. – 
Хоккею посвящали все свободное время, нередко из-за этого в школе возникали 
проблемы, но мы мечтали стать настоящими мастерами, в те годы в СССР 
хоккей был всенародно любимой игрой, а национальная сборная сильнейшей в 
мире, было на кого равняться!»  
 
- Меня с моим земляком Виктором Старковым, который потом долгие годы 
успешно играл в составе «Южного Урала», на сборы в Воскресенск вызывали и 
ранее, а после демобилизации за мной приехал лично сам главный тренер, так я 
и оказался в лиге сильнейших! Вызывал на стажировку в ЦСКА и Анатолий 
Тарасов, который в шутку нас называл «полуфабрикатами», – вспомнил прошлое 
Валерий Михайлович. – Против больших мастеров играть было непросто, но быстро 
адаптировался в команде, набрался опыта и стремился не проиграть на льду ни 
одно единоборство… Но когда выходишь играть против тройки-звезды, как 
Михайлов – Петров – Харламов, то голова идет кругом. Не знаешь, в какую 
сторону бежать, кого прикрывать. Коленки не дрожали, но играть против таких экстра-
класса звезд было непросто. Вместе с тем «Химик» для армейцев всегда был 
крепким орешком, несколько игр выиграли! Чемпионы, помнится, все твердили, 
мол, «Химик» сам не играет и другим играть не дает! Это не так было, просто наш 
тренер Николай Эпштейн был большим стратегом, особенно игры от обороны. В 
составе воскресенцев я отыграл два сезона и возвратился в родной город 
помогать поднимать орский хоккей.  
 
Один из матчей ЦСКА и воскресенского «Химика» в 1974 году транслировало 
центральное телевидение СССР, что не часто случалось, обычно в моде были 
поединки с участием столичных клубов ЦСКА, «Спартак», «Динамо», «Крылья 
Советов» в очных встречах. Реже попадали на телеэкран команды «Химик», СКА 
из Ленинграда, «Трактор» из Челябинска и нижегородское (горьковское) 
«Торпедо».  
 
Тот матч в Москве воскресенцы выиграли, по-моему, со счетом 6:5. Интересный 
хоккей получился! «Звезды» армейцев, сплошь «сборники», чемпионы мира и 
Европы, победители канадских профессионалов уходили с площадки 
разочарованными, а главный спортивный комментатор страны Николай Озеров в 
лучших эпитетах отзывался о команде мудрого Николая Эпштейна. В той 
захватывающей встрече одну из шайб подмосковных хоккеистов забросил 
Валерий Костин. Помню его кистевой, мощный бросок от синей линии во время 
розыгрыша лишнего игрока. Шайба влетела в сетку рядом со штангой. Голкипер 
не среагировал: то ли был закрыт игроками, то ли бросок получился на славу! Не 
помню только, кто в этот момент защищал «рамку» ЦСКА или легендарный 
Владислав Третьяк или его дублер Николай Адонин. Валерий Михайлович 
вспомнил во время нашей беседы этот гол и твердо сказал, что забил не дублеру 
Третьяка, а самому лучшему голкиперу планеты!  
 
В высшую лигу Костин возвратился в 1978 году, получив приглашение из Уфы. 
«Салават Юлаев» в то время пробился в число девяти лучших команд Союза и 



достаточно смело бился с грандами. Валерий Михайлович играл в Уфе надежно и 
остался бы в Башкирии, если бы не срочный звонок из Орска. Руководители 
«Южуралмаша» (звонил Петр Цикалов) просили Костина вернуться домой и все 
сделать, чтобы «Южный Урал» не покинул класс «А». Первый круг первенство 
страны орчане провалили с треском, набрали всего-то шесть очков, казалось, 
безнадежно осели на последней строчке турнирной таблицы.  
 
- Образовали тренерский совет, во главе которого мне пришлось встать, - 
вспоминает тот непростой сезон Валерий Михайлович. - Попросил возвратиться в 
большой хоккей Владимира Панюгова, который вместе с Юрием Фролкиным, 
Виктором Старковым, Валерием Тремаскиным и стал для меня опорой. Пришлось 
ломать психологию, добавлять в «физике», в командных взаимодействиях, 
тренировались, выходили на очередной поединок, как на решающий матч, 
отступать было просто некуда. И мы совершили маленькое чудо. Выиграли с 
десяток игр и опередили ближайшего конкурента, заняли в итоге спасительное 11 
место из 12 команд-участниц зоны «Восток» второй лиги. Естественно, мы и в бой 
шли первыми, и в меньшинстве и большинстве играли без смен. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

П Е Р В Е Н С Т В О    В Х Л 
 
ПЛЕЙ-ОФФ. 1/4 ФИНАЛА 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 
 

3 марта 2016 года: 
 

16.00. «Алтай» - ХК «Тамбов». Матч № 3. 
 

4 марта 2016 года: 
 
17.30. ЦСК ВВС – «Славутич». Матч № 3. 
 
ТАБЛИЦА ПЛЕЙ-ОФФ 
 

1/4 ФИНАЛА 
3. ХК «Тамбов» 
6. «Алтай» 

2:0 
(7:4, 2:1, 0:0) 

4. «Славутич» 
5. ЦСК ВВС 

2:0 
(5:2, 6:2, 0:0) 

 



ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры: 
Иван Смольянинов («Славутич») – 4 (2+2) очка. 
 
Снайперы: 
Антон Селезнев (ХК «Тамбов») – 2 гола. 
 
Ассистенты: 
Иван Смольянинов («Славутич») – 2 очка. 
 
Штрафное время: 
Иван Амахин (ХК «Тамбов») – 26 минут. 
 
НОВОСТИ 
СЕРГЕЙ СОШНИКОВ: МАТЧ БЫ НЕРВНЫМ И РАВНЫМ 
 
Источник: пресс-служба «Славутича». 
 
На послематчевой пресс-конференции главных тренеров, прошедшей 
после второго смоленского матча между «Славутичем» и ЦСК ВВС, 
наставник гостей рассказал, как его команда пыталась отыграться, 
придумывая нестандартные решения. А его смоленский коллега 
признался, что в этой серии еще ничего не ясно. 
 
Сергей Сошников, главный тренер ЦСК ВВС: 
 
- Вновь поражение, но я не могу упрекнуть ребят в отсутствии желания. Матч, 
несмотря на итоговый счет, был нервным и равным. Нашу игру поломало 
продолжительное удаление в начале второго периода, совершенно неожиданное 
особенно потому, что совершил его опытный защитник. Он был к тому же 
необходим для реализации большинства. За эти пять минут нам были забиты две 
шайбы. Отыгрываться пришлось, придумывая нестандартные решения. Уже во 
втором периоде сняли с игры вратаря, удалось сократить отставание. В третьем 
периоде играли так, как надо было начинать. Но, к сожалению, случилось то, что 
случилось… 
Коллегу остается поздравить с заслуженной победой, но серия продолжается, 
надеюсь, что мы в Самаре дадим смолянам бой. Нам предстоит интересный 
хоккей. 
 
- Чем можете объяснить такое количество удалений? 
- Правила нарушали опытные игроки, они просто не успевали за быстрыми 
хоккеистами «Славутича». Надо провести несколько матчей, чтобы привыкнуть к 
такому темпу. По молодым хоккеистам могу сказать, что в первом матче они себя 
показали, а во втором их подвела реализация. Отсутствие опыта и хладнокровия 
в важных моментах не позволило им использовать хорошие шансы. Плей-офф - 
это отличная школа, думаю, молодежь будет прибавлять от матча к матчу. А 
опытным хоккеистам нужно двигаться быстрее, удаления они зарабатывают, стоя 
на месте. В домашних играх нужно учесть все эти ошибки. 
 
- Как оцениваете игру вашего вратаря? 
- Пока на эмоциях это сделать трудно. Сказать, что он нас выручал сегодня во 
всех моментах, нельзя, но какие-то сейвы были. Впрочем, счет, как говорится, на 



табло. Но все-таки вратарь - это только половина дела, его винить во всех голах 
нельзя.  
 
Сергей Королев, главный тренер «Славутича»: 
 
- Согласен с коллегой, в нашей серии еще ничего неясно. Несмотря на то, что 
ведем 2:0, я абсолютно не обольщаюсь.  
Сегодня тяжело начали, пришлось в первом перерыве разговаривать на 
повышенных тонах. Во втором периоде удалось выжать максимум из момента с 
удалением. Создали запас, потом пошло небольшое расслабление, из-за этого 
судьбу матча решили только в концовке. Сегодняшний счет абсолютно ни о чем 
не говорит. Была равная игра, обстановка настоящего плей-офф, как я люблю, на 
нервах, с эмоциями, адреналином.  
Отправляемся в Самару, там нас ждут напряженные игры, у нас есть 
определенный запас, но еще совершенно ничего нерешено. Неизвестно, как там 
все может сложиться, ведь команды абсолютно равные. Приятно, что проявили 
характер и сумели порадовать собственных болельщиков. 
  
- Показалось, что Артем Гвоздик сегодня провел лучший матч в сезоне… 
- Я бы так не сказал. Во-первых, его сегодня особенно не нагружали, а во-вторых, 
он несколько раз весьма опрометчиво выходил из ворот. Это говорит о том, что 
его «трясло». Есть действия, которые голкипер не должен совершать, их можно 
объяснить только нервозностью. Конечно, в нескольких моментах он выручил, но 
настоящую проверку вратари проходят в выездных матчах.   
 
ЛАУРЕАТЫ ФЕВРАЛЯ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
Комиссия по определению лучших хоккеистов чемпионата и первенства 
Высшей хоккейной лиги - Всероссийских соревнований по хоккею сезона-
2015/16, - на основании статистических результатов и аналитики 
специальных экспертов определила лауреатов февраля первенства ВХЛ 
в номинациях: «лучший вратарь», «лучший защитник», «лучший 
нападающий», «Надежда Лиги».  
 
Лучшим голкипером месяца стал вратарь «Мордовии» Павел Попков, который в 
феврале сыграл за свою команду 5 матчей. При этом в одном из них ему удалось 
сохранить свои ворота в неприкосновенности, пропуская в среднем 2,22 шайбы за 
матч. 
 
Лучшим защитником февраля стал Роман Аксенов из «Сокола», на счету 
которого в 6 встречах 10 (5+5) очков при общем показателе полезности «плюс 6». 
Отдельно отметим, что Роман признан лучшим защитником второй месяц подряд.  
 
Лучшим нападающим месяца стал еще один представитель «Сокола» - Андрей 
Копылов. В 6 матчах февраля новочебоксарский форвард набрал 11 (4+7) 
бомбардирских очков при общем показателе полезности «плюс 8». 
 
В номинации «Надежда Лиги» первенствовал тагильский нападающий Александр 
Гиберт. В 6 матчах февраля он набрал 6 (3+3) баллов за результативность при 
общем показателе полезности «плюс 5».  
 



ПРЕСС-ЦЕНТР 
РИНАТ МУХАМЕТЗЯНОВ: НАДЕЮСЬ, САМЫЕ ЯРКИЕ СОБЫТИЯ НАС ЖДУТ 
ВПЕРЕДИ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Тамбов». 
 
Пресс служба ХК «Тамбов», задала 7 одинаковых вопросов всем игрокам 
нашего клуба. На вопросы ответил защитник «черно-белых» Ринат 
Мухаметзянов. 
 
1. Как связал жизнь с хоккеем? Где и как начал карьеру? 
- В хоккей я начал играть в городе Самаре. Когда я учился во втором классе, к нам 
в школу пришел тренер и объявил о наборе в хоккейную секцию ЦСК ВВС, где я 
играл до девятого класса. А после я переехал в хоккейную ярославскую школу 
«Локомотива». 
 
2. Насколько комфортная жизнь в Тамбове? 
- В Тамбове я не первый год. Город стал для меня как родной! Я чувствую себя 
здесь комфортно. 
 
3. Номер, под которым ты сейчас играешь, достался случайно или был 
выбран целенаправленно? Если бы была возможность, то какой номер 
выбрал бы? 
- Я с детства играл под 5-м номером, он мне нравится, стараюсь его и выбирать. 
 
4. Если бы была возможность нанести любое изображение или надписи на 
игровой шлем, что бы там у тебя было? 
- Оставил бы все без изменений. 
 
5. Чем нравится заниматься в свободное от хоккея время? 
- Люблю проводить время с семьей, родными и близкими мне людьми. Часто 
выезжаю на природу, либо гуляю в парке. 
 
6. Назови события прошедших игр, которые ты считаешь самыми яркими 
для себя и самыми яркими для команды? 
- Я надеюсь, что самые яркие события нас ждут впереди. А на данный момент 
могу выделить третье место ХК « Тамбов» в регулярном чемпионате. 
 
7. Нашел ли ты свою вторую половинку? И если да, то представьте её. 
- Да, нашел. Это моя жена по имени Лилия. Мы вместе уже давно. 
 
АЛЕКСЕЙ ДАНИЛОВ: УДАЧИ НАМ В ПЛЕЙ-ОФФ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Тамбов». 
 
Пресс служба ХК «Тамбов», задала 7 одинаковых вопросов всем игрокам 
нашего клуба. На вопросы ответил защитник «черно-белых» Алексей 
Данилов. 
 
1. Как связал жизнь с хоккеем? Где и как начал карьеру? 
- В хоккей привел друг. С семи лет начал заниматься, мне сразу этот вид спорта 
понравился. Я воспитанник череповецкой школы, там же и началась моя карьера. 
 



2. Насколько комфортная жизнь в Тамбове? 
- Жизнь в Тамбове и не только - комфортна настолько, насколько позволяют наши 
финансы. 
 
3. Номер, под которым ты сейчас играешь, достался случайно или был 
выбран целенаправленно? Если бы была возможность, то какой номер 
выбрал бы? 
- Номер мы сами выбираем перед сезоном. 
 
4. Если бы была возможность нанести любое изображение или надписи на 
игровой шлем, что бы там у тебя было? 
- Я не люблю никакие изображения и надписи на шлемах. 
 
5. Чем нравится заниматься в свободное от хоккея время? 
- Люблю путешествовать, смотреть фильмы, читать, изучать что-то новое, что 
может пригодиться в жизни. 
 
6. Назови события прошедших игр, которые ты считаешь самыми яркими 
для себя и самыми яркими для команды? 
- Без комментариев… 
 
7. Нашел ли ты свою вторую половинку? И если да, то представьте её. 
- Конечно, нашел. А представить могу при встрече, кому интересно. 
И напоследок, хочу добавить от себя - мирного неба над головой, здоровья, 
счастья всем и каждому в отдельности. А нам - удачи в плей-офф.  
 


